

Thema: Physio Austria**Redakteur:** Steuer

Physiotherapeuten: Keine Priorisierung bei den Impfungen

Vor allem das Gesundheitspersonal ist in Zeiten der Corona-Pandemie der Gefahr ausgesetzt sich bei Patienten mit dem Corona-Virus anzustecken. Während zahlreiche Ärzte und ein Teil des Ordinationspersonals bereits geimpft wurden, scheint eine Immunisierung der Physiotherapeuten in weiter Ferne. Auch Physiotherapeuten sind viel im engen Kontakt mit Patienten, eine Priorisierung bei den Impfungen ist aber nicht vorgesehen, klagt Katrin Reichstamm, Landesverbandsvorsitzende von Physio Austria.

O-Ton: Katrin Reichstamm (Landesverbandsvorsitzende, Physio Austria)